

# « Ne pas se faire dominer à l'intérieur » : Ensival veut confirmer face à Theux

## PROVINCIALE 1

Derby pour clôturer 2025 en P1 : Ensival, relancé par trois succès, reçoit un Theux en quête de rebond. Dynamiques opposées, même envie de finir fort.

La salle d'Ensival sera le théâtre d'un derby très attendu ce week-end pour clôturer à la fois l'année 2025 et le premier tour du championnat de P1. Sur le papier, l'affiche oppose deux formations aux trajectoires bien différentes : Ensival, crédité de trois victoires, reçoit Theux, qui en compte six. Mais la dynamique récente promet une rencontre bien plus indécise qu'il n'y paraît. En effet, depuis plusieurs semaines, les cartes ont été rebattues. Longtemps englués dans la zone rouge, les Ensivalois ont enfin débloqué leur compteur et enchaîné trois succès consécutifs. À l'inverse, Theux a marqué le pas après un début de saison solide, avec plusieurs sorties jugées en dessous de ses standards.

Côté local, la semaine n'a pas été de tout repos. Le coach ensivalois Chris-

tophe Hauglustaine a dû composer avec les absences et un effectif réduit à l'entraînement. « *Julien Delsenne, en voyage, manquera ce rendez-vous. Mardi, on n'était que quatre à l'entraînement, donc la préparation n'a pas été terrible. Jeudi, on a fait un scrimmage contre notre équipe P3 car mes trois jeunes ne pouvaient pas être présents* », explique-t-il. Sur le plan tactique, le technicien sait où se jouera une partie du match : « *La clé sera de ne pas se faire ultra-dominer par Barbay à l'intérieur, ce qui nous a coûté cher lors de nos dernières oppositions face à Theux. Il faudra aussi dicter notre rythme pour ne pas subir celui de l'adversaire.* »

### Theux peut-être impacté par une paternité

Dans le camp theutois, l'incertitude plane surtout sur le plan physique. Sébastien Hella espère pouvoir compter sur un groupe quasi complet. « *On sera au complet, sauf si Julien Lemaire est appelé en urgence à la maternité, la naissance est imminente* », glisse-t-il avec le sourire. « *On n'a su faire qu'un seul entraînement cette semaine car il y a pas mal de petits soucis physiques chez plusieurs joueurs.* » L'inquiétude principale concerne

ÉDA/ERIC MULLER



Le Theutois Barbay fait régulièrement mal dans les raquettes adverses.

Rémy Grooteclaes : « *Il se plaint depuis des semaines de douleurs au genou, on verra s'il sait gérer ça.* »

Pour Sébastien Hella, le plan de jeu est clair : « *Les clés du match seront sans aucun doute l'intensité et le rebond. On se doit d'être prêt à répondre à l'intensité et à l'envie adverses.* »

Reste à savoir qui d'Ensival ou de Theux saura tirer le meilleur de cette dernière bataille de 2025 pour égayer les fêtes...

DAMIEN MARÉCHAL

**RABC Ensival — Theux BC**  
**(Sam. 20h00)**